
                              １１月１３日からは兵庫県新人柔道大会が高砂市民体育館で 

行われ、本校柔道部は今年初めての公式戦に挑みました。長く苦 

しい日々だったと思いますが、よう 

やく大会に参加し、練習の成果を 

発揮する場面がやってきました。無 

観客で開会式が間隔をあけて実 

施されました(①)。本校３年生は役 

員を務め(②)、畳もモップで消毒 

するなど(③)裏方に回り大会を支 

えていました。自分たちが試合でき 

なかった悔しさを下級生の活躍に 

託し、今でも一緒に練習に励んでく 

れています。１・２年生はそういった 

上級生の思いを胸に大会に参加 

していたと思います。初日は女子団体からスタート。初戦で、東洋大姫路高校と当 

たり 1-1でしたが、内容で惜しくも敗戦。あまり力の差はないように感じました。近畿大 

会出場決定戦に回った本校は、その後危なげなく洲本実業高校、洲本高校との 

対戦で勝利し、９位で近畿大会出場を決めました。昨年はケガで近畿大会出場資 

格を取ったものの棄権することになりましたので、今年は万全に整えて思い切り勝負 

をしてきてほしいです。一方男子は、準々決勝まで順調に勝ち上がり、優勝した神

戸国際大附属高校と対戦しましたが敗戦。近畿大会出場を果たしたもののベスト８に終わりました。男子は昨

年の経験を活かし、上位に食い込めるよう頑張ってほしいです。男女ともに団体の近畿大会出場おめでとうご 

ざいます。さらに、個人戦では、女子６３kg 級で２年東

嶋                                         選手が優勝(⑧)、４８kg級１年横山選手、５７ｋｇ級 1 

年増田選手がそれぞれ３位に入るなど大活躍。さらに 

男子個人は６０ｋｇ級髙橋選手が優勝、８１ｋｇ級長谷 

川選手が優勝、菊川選手が３位、９０ｋｇ級神野選手 

が５位と大健闘(⑨)。原田先生が事前に話をされて 

いた階級すべてで好成績を収め、近畿大会出場並びに全国選抜出場を賭けた大会への出場が決まりまし 

た。神戸新聞にも取り上げられ、大躍進の県大会新人戦でした。全国選抜出場を果たせるよう、また近畿大 

会での活躍に期待しています。引率の顧問の先生方お疲れ様でした。 

                             県総合文化祭の美術部門は、イーグレ姫路で作品が展示 

されており、１３日の審査の段階で来年の全国高校総合文化 

祭への出展が決まった作品があるという報告がありましたので、 

作品を見に行ってきました。１年池上さん「蟷螂」(⑩)、１年寺 

越さん「壁」(⑪)の２作品です。来年和歌山県で開催される 

上記大会に出展されます。おめでとうございます。さらに本校 

からは絵画で２年西山さん「黄昏」(⑫)､１年里山さん「扉」 

(⑬)も出展されており、どちらもかなりの力作でした。１０月後半 

からは遅くまで残って作品を仕上げていた生徒の皆さん、よく 

頑張りました。今年はＷＥＢ開催だった全国高校総合文化祭 

ですが、来年は是非現地で刺激を受けてきてほしいです。こ 

                            れからも頑張ってよい作品を作ってください。 

                             そして、１５日には、春高バレー兵庫県代表決定戦決勝が

グリーンアリーナ神戸で行われました。市立尼崎高校の牙城を崩すべく毎年挑んでいますが、厚い壁に阻ま

校長室から SEASON２ NO.42 R2.11.16 

   

   

    

   

  

   

1 3 2 

5 

7 

6 

  

   

  

   

  

   

8 

9 

10 

12 

11 

13 



れ毎年決勝で涙をのんでいます。 

今年は、新人戦で接戦を演じた 

だけに期待も高かったのですが、 

要所要所で相手のうまさが目立 

ち、１セット目は本校のミスもあり、 

13-25 で取られました。２セット目は終盤追い上げたのですが、23-25 で逃げ切られ、３セット目も少しずつ離さ

れて 19-25 で取られ万事休す。相手校の勝ちにこだわったうまさの目立つ戦いぶりに完敗。技術の差はあまり

大きくないように思いますが、ここぞというところでのボールへの集中力や相手をよく見て打ってくるうまさにやられ

たという感じでした。この壁を突破できるように諦めず頑張りましょう。お疲れ様でした。 

 １３日から奈良県で行われていたバドミントンの近畿大会は、男子の中岡、春尾ペアがベスト１６に進出した

そうです。女子の石田さんは優勝した選手と３回戦で当たり、レベルの違いを見せつけられたようですが、この

経験を活かし来年の県総体に向け、頑張ってほしいと思います。男子も村野工業の壁を破れるよう精進してい

ってください。お疲れ様でした。 

 他にも東播総体のバスケットボール部や、ソフトボール部も試合があったようです。次号でお知らせします。秋

の深まりとともに各部の活動が活発に行われており、成果も見えてきました。同時に課題も見つかってきたと思

います。しっかりと考えて課題克服に向け日々の取組を進めていってください。また、新型コロナも感染が広が

ってきています。幸い北播地域までは及んでいないようですが、試合等での交流も進んできており、いろいろな

場面で感染予防が求められています。密を避けるとともに、密になるところでのマスクの着用、うがい手洗いの

励行など１人１人ができる感染予防は継続してください。また食事場面などマスクを外して話をすることによる感

染防止に努めるためにも、食事の場面は特に要注意です。みんなで協力して感染防止に努めていきましょう。

よろしくお願いします。 

   

   


